

Betreff

Häufigkeit der Buslinie 52 werktags

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Wie kann es sein, dass der Bus 52 werktags einen Zeittakt von 20 Minuten hat und dies vor allem auch in den Stosszeiten z. B. 7 Uhr bis 9 Uhr.

Für Personen, die von Tierpark (Alemanenstraße) zum Kolombusplatz fahren wollen, um weiter zur Messe Ost zu kommen, wird teilweise in der MVG App empfohlen, Fußweg bis Candidplatz (1,2 km / 20 Minuten).

Ist eine Erhöhung des Taktes noch vorgesehen, ist es immer noch der Personalengpass ?

Wie ist es älteren Menschen zuzumuten, derartige Fußwege zu nehmen, um z.B. Arzttermine in der Stadt wahrzunehmen.

Bei Busausfall (was schon vorkam) erhöht sich die Wartezeit auf 40 Minuten.

Ich bin für einen guten öffentlichen Nahverkehr, um nicht immer das Auto zu benutzen.